
    العيـن

  باب الجيم والتّاء و ( و ا ي ء ) معهما ت و ج مُسْتعمل فقط .

 التّاجُ والجميع : التِّيجانُ والفِعْل : التَّتَوُّجُ .

 والفِضّةُ تاجة .

 وكانتِ العمائِمُ تيجانَ العَرَب والأكاليلُ تيجان الملوك .

 يُقال : تُوِّجَ تَتْويجاً فهو مُتَوَّجٌ . باب الجيم والظّاء و ( و ا ي ء ) معهما ج

و ظ مستعمل فقط .

 جوظ : .

 الجَوَّاظةُ : الرَّجُلُ الأَكُولُ ويُقالُ : بل الفاجِر .

 وفي الحديث : " إنّ أَبْغَضَ الخَلْقِ إلى االله : الجعظريّ الجوّاظ " قال : .

   ( جوّاظةٌ جَعَنْظَرٌ جِنْعِيظُ ... )
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